



**FICHE TECHNIQUE ET ARTISTIQUE**  
**« A Love Letter in the Style of Pijnappel »**

Visa : 143 981

Scénario & réalisation Pablo GONZALEZ

Montage Image : Pablo GONZALEZ

Générique : Blank Blank

Production : LA MER A BOIRE PRODUCTIONS : Ludovic HENRY & Antoine ROUX

Cast :

Laura de Boer (Tania)

Christian Wewerka (Czuperski)

Juliana Florès

Durée : 12 minutes 40sec

Synopsis FR

Un réalisateur détourne le making of de son film précédent pour en faire une lettre d'amour au cinéma, aux acteurs et à sa compagne.

Synopsis EN

The director turns the making of a previous film into a love letter to cinema, to actors and to his girlfriend.

BIO

Pablo González est né au Mexique en 1983 mais il a grandi en Colombie. Il a étudié la communication à Bogotá et à fait des études de cinéma à Paris. Il a écrit et réalisé 9 courts métrages. Il réside à Berlin avec une bourse du gouvernement. « A Love Letter in the Style of Pijnappel » est son dernier court métrage.

Pablo González was born in Mexico in 1983, but grew up in Colombia. He studied Communications in Bogotá and then Film Theory in Paris. He has written and directed nine short films . He currently lives in Berlin with an artist grant from the DAAD. « A Love Letter in the Style of Pijnappel » is his last short film.